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ТАТЬЯНА АЛЕКСАНДРОВНА, С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ!!!*** 

  

 
Сентябрь:самое запоминающееся – День мира 

Октябрь: ждали каникулы, а их перенесли 

Ноябрь: каникулы! И победа на фестивале КВН! 
 

И вот за окном уже заканчивается последний месяц 

осени. А вы видели первый снег? Внимание, знатоки, 

вопрос: «Как вы провели эту осень?» Будет 

интересно узнать о ваших приключениях. Ну, что ж, 

вступление готово, а значит ПОЕХАЛИ!  
 

Статья от олухов…) 
Привет всем читателям нашей газеты! Все 

мы знаем, что на этой неделе у нас в 

школе проходит неделя математики. Классы 

подготовили газеты, которые висят возле 

18 кабинета. Математика - это великая 

наука! До нашей эры математики открывали 

формулы, 

теоремы, 

которыми мы 

пользуемся и 

сейчас! 

Миллионы лет 

прошло, а мы 

до сих пор 

их изучаем. 

Математика 

научила нас 

считать, 

умножать, делить и т.д. Математические 

задачи развивают нашу с вами логику. 

Многие, скажем так, "забивают" на 

математику, но я категорически против 

этого! Математика нужна всем и всегда! 

Не у каждого, возможно, получается 

решать задачки, считать тяжелые примеры, 

но было бы желание - и все получится! Я 

хочу сказать Большое Спасибо нашим 

учителям математики! Ждём новых недель, 

которые будут посвящены новым предметам! 

 

Алёна Романенко,9-А 

 

А девчонки тем 

временем 

проявляют талант 

к журналистике… 

 

 

 

 

Знакомимся с новыми учителями!        
Здравствуйте, дорогие читатели School 

Times!!! 

Сегодня мы знакомимся с Ларисой Михайловной. 

-  Как Вам работается в нашей школе?  

- Очень хорошо! отличный коллектив, мне 

очень нравится ваша школа. 

- Химия - предмет не из лёгких, а как с ним 

справляются ученики? 

- Что могу 

отметить: большое 

желание, интерес и 

позитивный настрой 

на уроках, который 

всегда ведет к 

нужному результату, 

так что, я надеюсь, 

у нас всё 

получится. 

- Вы недавно работаете в нашей школе, что 

такого интересного уже произошло? 

- Самое интересное - это знакомство с детьми 

и с коллективом учителей, чему я очень рада. 

 - Какой класс Вы хотите отметить по 

успеваемости в вашем предмете? 

- В каждом классе есть дети, которых хочется 

отметить. Успевают все, у них просто нет 

выбора! 

- А как Вы решили, что будете учить детей 

химии? 

- Моя большая мечта с детства была стать 

экспертом криминалистом, я долгое время к 

этому готовилась, но с наступлением возраста 

принятия ответственных решений поняла, что 

очень боюсь крови. В итоге мой интерес к 

криминалистике трансформировался в интерес к 

химии. 

- А мы надеемся, что наши ученики будут Вас 

радовать еще больше, и очень хотим, чтобы Вы 

так и оставались весёлой и радостной!!! 

Полина Баранцева, 7-А 

НЕМНОГО ЛИРИКИ… 
Моя школа - удивительное место. Приходя сюда, я оказываюсь 

в другом мире. Я до сих пор помню, как мама вела меня в 

первый класс, как я зашла туда, и меня бросило в дрожь от 

увиденных учебников и тетрадок. На протяжении всей нашей 

учебы мы вырастаем, знакомимся с новыми людьми, трудимся, 

зарабатывая оценки, и, конечно же, становимся более 

образованными людьми. Школа многому нас учит. Здесь 

другая атмосфера, в компании одноклассников мне тепло и 

уютно. Моя школа, мой класс, мои одноклассники и учителя - 

это как вторая семья. Пусть мы не с охотой учим правила, 

теоремы, делаем домашнее задание, но всё же - школьное 

время прекрасно и незабываемо. 

Ангелина Бабенкова, 8-Б 



Всем 

привет! Сегодня мы берём интервью у новых участников 

команды КВН 1+1=2. 

 Начнём с Полины: 

- Почему ты решила играть в КВН? 

- Чтобы 

открыться, 

чтобы побывать 

на сцене перед 

большой 

публикой. 

- Какие 

ощущения у 

тебя были, 

когда ты 

пришла на первую репетицию? 

- Во-первых, я всех там знаю, я даже не стеснялась. Ну, 

может, совсем чуть-чуть. Мне было приятно 

познакомиться с нашими авторами. 

- Какой у тебя образ в команде? 

- В данный момент? 

- Да. 

- Я играла очень тупую девочку, я думаю, этот образ 

получилось сыграть удачно. 

- Что ты готова сделать ради КВНа? 

- Смотря, какая ситуация...Ну всё, что скажут, то и 

сделаю.  

- Я думаю,что в будущем мы будем видеть тебя на 

экранах телевизора в Высшей лиге КВН. 

Перейдем к Гене: 

- Будешь ли ты играть в КВН, когда закончишь школу? 

- Постараюсь. 

- В какой команде? Или ты создашь свою? 

- Я создам свою команду. 

- А как она будет называться? 

- С командой придумаем. 

- Почему ты решил играть в КВН? 

- Мне очень много людей говорили, что мне нужно идти 

в КВН. И я всё- таки решился прийти на кастинг. 

- Что ты можешь сказать 

о команде? 

- Молодцы. 

- Мешает ли учебе КВН? 

- Нет, пока справляюсь. 

- За что ты любишь КВН? 

- Там весело... Там...там 

вообще ,ну классно, мне 

очень нравится! 

- Я думаю, что мечта 

создать свою команду 

обязательно сбудется, а 

ты больше раскроешь 

себя!!! 

 

Карина Гуденко, 7-А 

Хотите узнать новое о наших спортсменах? 
Лиза: Здравствуй, Богдан.  

Богдан: Приветствую всех.  

Л: «Спорт – это жизнь» - часто говорят люди. Но не все 

понимают истинное значение этого лозунга. Для нас 

давно не секрет, что ты занимаешься баскетболом. С 

чего вообще все началось? Почему ты выбрал именно 

баскетбол? 

 
Б: Я перепробовал много видов спорта, но не один из 

них меня сильно не привлек. И тут мне посоветовали 

баскетбол. И это невероятно, но после первой 

тренировки я понял, что это для меня не просто 

увлечение, а это мой стиль жизни! 

Л: Все знают, что соревнования – это показатель 

достижений спортсменов, не считая самих состязаний 

между командами. Как ты готовишься к соревнованиям? 

Сильно волнуешься перед игрой? 

Б: Волнение - это лишь помеха для спортсмена, конечно 

же, когда-то я волновался, ведь не секрет, что есть много 

других игроков лучше, чем я. Однако потом я понял, 

что между мной и каким-то другим игроком нет 

отличий. И поэтому поставил перед собой цель: на 

каждой игре доказывать, что я лучше других, а страх -

это лишь преграда, которую я уже переступил давно! 

Л: Бывало ли так, что ты выкладывался на игре ради 

кого-то? 

 Б: Конечно, бывало. Первым делом, я в каждой игре 

должен показать себя на высшем уровне для тренера. 

Часто бывало, что приходили близкие люди на игру, и 

тут вообще не хотелось как-то оплошать потому, что 

хотелось доказать то, что я не зря этому делу отдаю 

почти все личное время! 

Л: И последний вопрос: чем для тебя является спорт?  

Б: Как я уже говорил, спорт - это мой стиль жизни. Это 

слово несёт только положительные эмоции для меня. 

Спорт делает мою жизнь прекраснее. Да, тренировки 

сложные, но я от них получаю только удовольствие!  

Л: Спасибо большое! Удачи тебе в дальнейшем! 

Б: Не за что. До свидания. 

 

Главный редактор: Маша Вензель 


